



Le journaliste sportif Alain Denis Ikoul rend hommage à Vincent Aboubakar.

Il n'a plus ses jambes d'il y a 10 ans, mais l'impression qu'il laisse, c'est que le temps qui passe n'enlève rien à son génie. S'il on peut s'accorder sur le fait que physiquement il présente de réels signes d'usure, il reste cependant que techniquement Abou demeure un monstre. Je pense d'ailleurs naïvement que sa couleur de peau et ses origines contribuent à renforcer sa faible côte dans le monde, car ce gars sincèrement n'a rien à envier aux attaquants brésiliens actuels. Je pense qu'Abou aujourd'hui peut s'inviter à la table de Roger Milla et Samuel Eto'o. Il n'a rien à leur envier de toutes les façons sur le plan technique, et même des ÉMOTIONS qu'il procure aux camerounais. Ce que ce gars fait du ballon dans les 30 derniers mètres en club comme en sélection est simplement magique. Sa lucidité et sa justesse EN ZONE DE FINITION sont aujourd'hui pas très loin de Messi et Ronaldo. C'est le "tueur" par excellence. D'ailleurs il y a aujourd'hui une équipe du Cameroun avec Aboubakar et une autre équipe SANS Aboubakar. Je suis désormais persuadé qu'on peut définitivement tourner la page Eto'o, car le Cameroun tient désormais son "Impact Player", ce genre de joueur dont la présence transforme ton équipe. Personnellement c'est le genre de mec qui te rend fier d'être Camerounais. Il faut lui rendre hommage vivant.